

BESCHLUSS

aus der 4. Sitzung
des Ausschusses für Infrastruktur und Umwelt
am Dienstag, 26.04.2022

Öffentliche Sitzung

Fahrradverbindung von Florstadt nach Friedberg

4.2 Antrag der CDU-Fraktion vom 23.02.022, eingegangen am 23.02.022, AT-2022-0006
hier: Ausweisung des Radweges Richtung Friedberg

Die Vorschläge, welche von der SPD und den Grünen eingebracht wurden, sind ausschließlich Vorschläge und bedürfen daher nicht der Abstimmung in der Stadtverordnetenversammlung. Wir schlagen daher vor, die bereits gemachten Vorschläge, sowie den von uns vorgetragenen, in den Ausschuss zu übergeben. Beide eingebrachten Vorschläge lassen die Stadtteile Staden, und Leidhecken unberücksichtigt und führen auch nicht zu einer stärkeren Anbindung von Dorn Assenheim, Reichelsheim und Bauernheim.

Wir schlagen daher vor, den geplanten Fahrradweg über den „Promilleweg“ in Nieder Florstadt, bis nach Dorn Assenheim zu führen, kurz vor Dorn Assenheim die L3187 zu kreuzen, um anschließend auf einen vorhandenen Feldweg nach Bauernheim zu fahren. Bauernheim besitzt bereits einen Radweg entlang der K171, der wesentlich schöner und deutlich ruhiger ist, als entlang der B275. Dadurch wird zusätzlich die „kritische“ Überquerung des Florstädter Kreuzes (Grüne) und ein parallel verlaufender Weg entlang der B275 vermieden. Des Weiteren wird, im Gegensatz zu dem Vorschlag der SPD, die Anbindung der Stadtteile Leidhecken und Staden sowie Dorn Assenheim, Bauernheim und Reichelsheim gewährleistet.

CDU-Fraktion im Stadtparlament Florstadt

Christel Schmidt

Christel Schmidt
Fraktionsvorsitzende

Beratungsergebnis:

Abstimmungsergebnis:			
Anwesende Gremiumsmitglieder:	9	Nein-Stimmen:	0
Ja-Stimmen:	9	Stimmenthaltungen:	0

@TEXT@